

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

PARA LA DESIGNACIÓN DE CARGOS O PUESTOS SUJETOS A PROCEDIMIENTOS DE ELECCIÓN EN LOS CENTROS PUBLICOS

El Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías, a través de la Unidad de Articulación Sectorial y Regional, con domicilio en Avenida Insurgentes Sur 1582, Colonia Crédito Constructor, Alcaldía Benito Juárez, Ciudad de México, C.P. 03940, México, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y demás normativa que resulte aplicable.

¿Qué datos personales solicitamos y para qué fines?

Con fundamento en lo dispuesto en el artículo 21, fracciones IX, X y XI, del Estatuto Orgánico del Consejo Nacional de Humanidades Ciencias y Tecnologías, los datos personales que se recaban serán sometidos ante las personas integrantes del Órgano de Gobierno del Centro Público, con el objeto de llevar a cabo el proceso de selección para ocupar un cargo o puesto sujeto a proceso de elección, a fin de verificar que el aspirante cubra los requisitos requeridos en el perfil del puesto señalado en los Estatutos de cada Centro Público.

Para llevar a cabo las finalidades descritas se solicitarán los siguientes documentos que contienes datos personales:

Documento	Datos Personales
Identificación Oficial (INE)	Nombre Completo, Fotografía, Domicilio particular, Entidad Federativa, Municipio, Localidad, Clave de Elector, CURP, Fecha de Nacimiento, Sexo, Firma, Número Identificador OCR.
Comprobantes de Grados Académicos	Nombre Completo, Fotografía, CURP, libro y fecha de registro.
Currículum Vitae	Fotografía, fecha de nacimiento, estado civil, lugar de nacimiento, cuenta de correo electrónico personal, número telefónico particular.
Constancia de no inhabilitación	Nombre Completo, RFC y Homoclave
Acta de Nacimiento	Nombre Completo, CURP, Nombre completo de padres, fecha de nacimiento, sexo, Estado, Nacionalidad, Lugar de Nacimiento, Municipio de Registro, número de acta, libro, fecha de registro.

Cualquier otro dato personal diverso a los señalados, que incluya la titular en su documentación, recibirá el mismo tratamiento.

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Sus datos podrán ser transferidos a autoridades de control interno, fiscalizadoras, de auditoría o jurisdiccionales u otras autoridades que resulten competentes, que estén debidamente fundados y motivados, o bien se actualice alguno de los supuestos señalados en los artículos 22, 66 y 70 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados, así como el

Av. Insurgentes Sur No. 1582, Col. Crédito Constructor, CP. 03940, Benito Juárez, Cludad de México. Tel: (55) 5322 7700 www.conahcyt.mx Página 1 de 2





artículo 36 de los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público, en las que no se requerirá de su consentimiento.

¿Cuál es el fundamento para el tratamiento de datos personales?

El tratamiento de sus datos personales lo comprenden los artículos 6°, Base A, 16 segundo párrafo, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 21, fracciones XX y XXIV, de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública; 3, fracción XVIII y 89, fracción I, de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y 7 de los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCOP?

El procedimiento para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de sus datos personales (derechos ARCOP) así como los datos de contacto de la Unidad de Transparencia del Conahcyt pueden consultarse en https://conahcyt.mx/transparencia/acceso-a-la-informacion/unidad-de-transparencia/

La solicitud de ejercicio de derechos ARCOP podrá presentarse en la Unidad de Transparencia del Conahcyt de manera física, a través del correo electrónico <u>ley_transparencia@conahcyt.mx</u> o bien en la Plataforma Nacional de Transparencia en http://www.plataformadetransparencia.org.mx.

Respecto del ejercicio del derecho a la portabilidad, se hace de su conocimiento que la portabilidad no es compatible con el tratamiento de datos personales y finalidades que se señalan en el presente aviso de privacidad.

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas. Nos comprometemos a mantenerlo informato sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad a través de la página https://conahcyt.mx/transparencia/proteccion-de-datos-personales/avisos-de-privacidad/

